

第九中学校だより



秋の気配が日ごとに深まってきました。朝晩も涼しくなり、夕方、日が落ちるのも早くなってきました。10月は衣替えの時期ではありますが、九中では移行期間を設定しておりません。気温に応じて

服装を選んでいただいてもかまいません。

ただし、生徒手帳に記載している正しい服装をお願いします。

1年生林間学舎

8月30日～31日1泊2日で滋賀県マキノ方面に行きました。1日目は、カヌー体験やドラゴンボート、よし笛作りなどを行い、2日目は、オリエンテーリングや飯盒炊爨(カレー作り)を行いました。各生徒が自分の役割を責任もって取り組む姿がとても印象的で、参加した1年生みんなが笑顔いっぱいの楽しい行事になりました。



2年生職場体験学習

8月30日～9月1日の3日間、医療、製造、美容、飲食、教育関係など計42の体験場所に分かれて職場体験学習を行いました。事前学習で、6月からマナー講座や電話のかけ方などを学び、実際に各リーダーが体験場所に電話をかけてアポイントをとることも行いました。また、体験場所について、調べ

学習をし体験日を迎えました。事後学習では職場体験新聞も作成しました。

今回の職場体験学習を通して、働くことの大変さや喜びを実感し、コミュニケーションやマナーの大切さ、さらには将来の進路を考える機会になればと考えています。



PBIS 取り組み

第九中学校では、約7年前から「PBIS」に関する取り組みを実施しています。「PBIS」とは、「Positive Behavioral Interventions and Supports」の頭文字をとったもので、日本語で、「ポジティブな行動介入と支援」といいます。問題行動を罰するのではなく、望ましい行動を育て褒めるという発想です。その視点のもと、時期に応じて

「PBIS」に関する取り組みを実施しており、10月16日～20日に全学年でキャンペーンを実施し、九中祭でも発表を行う予定です。

校舎の各フロアに、PBISに関する掲示物を多数掲示していますので、11月の土曜参観の際にぜひご覧ください。



体育大会

9月30日に第46回体育大会を開催することができました。当日は、晴天に恵まれました。吹奏楽の演奏の中、生徒会を先頭に各クラスの入場行進から競技は始まりました。今年度のスローガンは、「勝敗笑美戦(かっぱえびせん) ～勝っても敗れても笑って美しく戦え～」でした。学年競技が始まると、生徒たちは真剣に走り、バトンを繋ぎ、力を合わせて競技し、精一杯の応援をしていました。そのひたむきな姿に「やっぱり、体育大会っていいな。」という思いを強くし、感激しました。協力しながら体育大会を進める姿勢に、中学生としての成長を感じ、頼もしく思いました。保護者の皆様、体育大会当日の弁当持参のご協力など、日頃より本校教育活動にご理解・ご協力本当にありがとうございます。大きな行事が続く2学期ですが、今後とも、よろしくお願いいたします。



10月の行事予定 (変更になる場合もあります)

日	曜日	主な行事予定
5	木	テスト一週間前
6	金	第二回英検
10	火	あいさつデー / 15:30～保護者進路説明会(体育館) / 第一回諸費振替日
12	木	中間考査一日目<給食なし>
13	金	中間テスト二日目<給食なし> / PTA バレーボール大会
15	日	創立記念日
16	月	PBIS 取り組み一日目
17	火	PBIS 取り組み二日目
18	水	PBIS 取り組み三日目
19	木	生徒朝礼 / PBIS 取り組み四日目 / 16:10～全委員会
20	金	PBIS 取り組み五日目 / 第二回諸費振替日
25	水	九中祭前々日準備
26	木	5・6限九中祭りハーサル
27	金	九中祭
30	月	8:50～支援学級見学・説明会

主な11月の行事予定 (変更になる場合もあります)

11月6・7・9・10日 三者懇談<給食なし>
 11月11日 土曜参観<給食なし>
 11月13日 代休

11月14日
 3年生実力テスト、期末考査一週間前
 11月21・22・24日 期末考査<給食なし>

